

Kismayo : Du froid pour la distribution des produits de la pêche dans le Jubaland

Contexte

Le président de l'association "Solidarité franco-somalienne" basée en région brestoise a séjourné quelques mois en Somalie à Kismayo, ville d'environ 170 000 habitants. Il a rencontré les pêcheurs locaux et les responsables de la coopérative dont ils font partie. Il est apparu qu'ils ont un fort besoin de matériel de production de froid pour faciliter la conservation du poisson à court et moyen terme. L'association "Solidarité Franco-somalienne" sollicite Electriciens sans frontières pour mettre en place un système électrique permettant le fonctionnement de ce matériel.

Finalités

Les finalités de ce projet sont de 3 ordres :

- Améliorer la sécurité sanitaire des produits pêchés
- Accroître la quantité pêchée en pouvant en congeler une partie
- Améliorer le revenu des pêcheurs en élargissant les plages de ventes et en réduisant la perte de poisson.

Population impactée

La population impactée est en premier lieu les 700 pêcheurs affiliés à la coopérative et leurs familles et en second lieu les 170 000 habitants de Kismayo et le tissu économique local qui pourront bénéficier de poisson sur des périodes plus longues.

Réalisations

Installations photovoltaïques en cours de définition pour répondre aux besoins exprimés par le directeur de la coopératives :

- Une chambre froide (0 à 4°) d'environ 22 m³
- Un congélateur (-18° à -22°) d'environ 22 m³
- Une machine de production de glace pillée

Localisation : Somalie



Coûts du projet

Partenaires

- Association Solidarité Franco-Somalienne (S.F.S.)
- Coopérative de Kismayo

